
　　 　　　　　 　　　

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  38 名
 本日の出席率　  　 76.66％　　　  修正出席率　　　　 　   84.44％

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。野も山も田の早苗も青葉一色で

キラキラと輝いている本当に良い季節となりました。

17 日には運動会があちらこちらの小学校で行われ私

も行って来ました。天候にも恵まれ家族皆さんでお

昼を食べながら 1日楽しい思いをされた方もおられ

るかと思います。私の年度も残り 1カ月半となりま

したが精一杯頑張りたいと思います。今日は先日行

われた地区大会で表彰を受けた方へ感謝状と記念品

が届きましたので皆様へお渡し致したいと思います。

まず、クラブに対し米山記念奨学会寄付表彰第 10 位

を戴きました。こ

れは佐藤英二米山

記念奨学会委員長

へお渡ししたいと

思います。前の方

へどうぞ。

　続きまして永年

在籍ロータリアン

表彰ということで

当クラブの櫛田幸

雄会員に対し表彰状が届いております。在籍 50 年表

彰です。前の方へどうぞ。おめでとうございます。

　続いて米山功労者マルチプル第 4回ということで

いわき勿来ロータリークラブ押田行正会員に表彰状

が届いております。

前の方へどうぞ。

おめでとうござい

ます。続いて新米

山功労者いわき勿

来ロータリークラブ佐藤英二会員前の方へどうぞ。

おめでとうござい

ます。2013 － 14

年度の役員の皆さ

んに感謝が届いて

おります。

こちらは渡邉公平パストガバナーよりお渡し戴きた

いと思います。遠

藤嘉一会員前の方

へどうぞ。1 年間

御苦労様でした。

それから地区研修

委員長だった赤津

善宣会員前の方へ

どうぞ。お疲れ様

でした。

　また、ＲＩより

会員増強に関して清水信弘会員へ記念バッチが届い

ておりますのでお渡し致します。前の方へどうぞ。お

めでとうございます。
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　また、本日欠席

されております方

にも表彰状及び感

謝状が届いており

ます。名前を申し

上げますが地区大会役員として貢献された吉野文敏

会員、地区幹事だった鈴木修一郎会員、米山功労者

マルチプル第 2回で鈴木雅之会員、また鈴木雅之会

員へはベネファクターの表彰と 2枚届いております。

後藤泰治会員には地区資金委員長ということで 2013

－14年度渡邉公平パストガバナーより出ております。

田子孝会員には新米山功労者ということで功労表彰

状が出ております。生駒祐健会員にも米山マルチプ

ル表彰状が届いております。鈴木修一郎会員にも米

山功労者マルチプル第 2回の表彰状表彰状が届いて

おります。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・5月 23 日 2014 － 15 年度のクラブ奉仕委員会セミ

ナーが磐梯熱海で開催されます。冨澤副会長と斉藤

副幹事に出席をお願い致します。

・同じ 23 日にはいわき桜ロータリークラブ創立 10 周

年記念が行われます。出席される方は各自で移動と

なっております。

・勿来ひと・まち・未来会議より定期総会の案内が届

いております。

・次回の例会は早朝例会となっております。植田駅前

ブロンズ像清掃も行いますので宜しくお願いしま

す。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－遠藤副委員長
・誕生祝ありがとうございました。　　佐藤英二会員

・写真ありがとうございました。押田、岩元、木幡、

富岡、佐藤（政）、金成、嵐各会員及び渡邉公平パ

ストガバナー、川口会長、冨澤副会長、鈴村幹事

・短い間でしたが大変お世話になりました。横山会員

・前回休んでごめんなさい。

髙瀬、山下、佐藤（英）各会員

・早退ごめんなさい。　　　　小熊会員、斉藤副幹事

◇親睦活動委員会－山下小委員長
　4 月 19 日に行いました観桜家族例会、5 月 10 日

の北茨城、高萩との 3クラブ対抗ロータリー親睦ゴ

ルフコンペ（9 名参加）には大変お世話になりまし

た。いわき分区親睦ゴルフ大会が 5月 24 日㈰にサラ

ブレットカントリークラブで行われます。総勢 20 組

78 名の参加になりました。当クラブからは川口会長

以下 8名の参加を予定しております。スタート時間

の 40 分前集合でお願いします。次に川口会長年度最

後の締め括りとなるかと思いますが会長杯ゴルフコ

ンペが 6月 6 日㈯湯本スプリングスカントリークラ

ブで行われます。現在参加者 20名です。夜の表彰式、

懇親会についても予定しておりますのでご参加をお

願い致します。

◎ＳＡＡ－赤津善宣委員長
　来週の例会は早朝例会となります。時間は朝 7時

から早朝例会です。まず、ラジオ体操を行い 7時 10

分より例会、7時 30 分から朝食の予定です。朝早い

ですが皆様のご協力宜しくお願い致します。

◎会員卓話－押田行正社会奉仕委員長
　社会奉仕担当月間ということ

で今日はお話をしたいと思いま

す。ですがその前に来週の早朝例

会ですが朝 6 時 20 分に植田駅前

に集合して戴き手袋を付けクラブ

のジャンパーを着用し北郷先生のブロンズ像を清掃

し周辺のゴミ拾いも行いたいと思います。清掃終了

後やまたまやさんへ移動します。宜しくお願いしま

す。それでは本日は介護の話を少ししたいと思いま

す。今、盛んに介護、介護と言っていますが介護施

設もあります。有料施設もあります。ですが自宅で

介護して欲しいと言う方もいると思います。有料介

護は元気な時から入ることが出来ますが入会金やそ

の他沢山かかります。昔と違って1割ではありません。

介護 3以上になると 1割と言われていますが入院す

ると部屋代と介護料と食事代は実費となります。最

近の新聞によると部屋代と食事代は倍近くもらわな

いとやっていけない状況です。若い人が育たず年寄

が多いのが現状だと新聞紙上にも出ております。私

も家で 2人の親を介護しました。名前を出しません

がこのクラブの中にも親を介護している方がいらっ

しゃいます。本当に大変だと思います。介護する方

もされる方も何年その状況が続くのかわかりません。

誰もが経験することですので元気な時から考えてお

いた方が良いと思います。命は何時までということ

はないのですから。


